

## Tanya Jawab Mengenai Pelatihan

Berikut adalah pertanyaan yang paling sering ditanyakan mengenai pelatihan GIS di Esri Indonesia.

Jika Anda masih memiliki pertanyaan, silakan hubungi tim pelatihan kami di 2940 6355.

### Di mana saya harus mulai?

Jika Anda merupakan pengguna pemula GIS, mulailah dengan ArcGIS 1: Pengenalan GIS. Kelas ini menjelaskan tentang teknologi GIS dan hal-hal yang bisa dilakukan dengannya. Anda juga akan melihat peralatan GIS yang mendasar

Jika Anda pengguna pemula ArcGIS (tapi memiliki pengalaman dalam menggunakan teknologi GIS), mulailah dengan ArcGIS 2: Essential Workflows memberikan gambaran tentang alat-alat yang tersedia dalam perangkat lunak tersebut.

### Saya telah selesai menggunakan ArcGIS 1: Pengenalan ke GIS – apa yang harus saya lakukan selanjutnya?

Langkah berikutnya dalam pelatihan GIS Anda adalah *ArcGIS 2 Essential Workflows*.

### Saya telah menyelesaikan pelatihan – apa langkah selanjutnya?

Untuk menentukan langkah apa yang harus anda ambil setelahnya, silakan lihat program pelatihan Esri, yang bisa diakses melalui situs web. Program pelatihan berisi jadwal kelas pelatihan, yang membantu Anda memilih kelas yang terbaik yang sesuai dengan keterampilan dan tujuan Anda. Jika Anda masih tidak yakin dengan kelas apa yang harus Anda ambil selanjutnya, silakan hubungi tim pelatihan kami di 2940 6355.

### Di mana kelas yang terjadwal akan digelar?

Kelas yang terjadwal akan digelar di pusat studi Esri Indonesia, di Menara 165, lantai 6, unit B, Jl TB Simatupang Kav 1 Jakarta 12560.

### Apa jenis-jenis kelas pelatihan yang ada?

Esri Indonesia mengadakan 15 macam kelas pelatihan terjadwal, yang mencakup semua aspek platform ArcGIS. Selain pelatihan yang terjadwal, kami juga menawarkan solusi pelatihan yang lebih fleksibel seperti pelatihan lapangan, kelas eksklusif klien, dan sesi bertukar pikiran.

## Saya telah menggunakan perangkat lunak GIS milik vendor lain sebelumnya – kelas apa yang harus saya ambil agar bisa memulai aktivitas dengan platform ArcGIS?

Salah satu tantangan dalam proses transisi ke perangkat lunak yang baru adalah bagaimana mendapat pemahaman yang utuh mengenai terminologi. *ArcGIS 2: Essential Workflows* membantu mengenalkan

terminologi yang digunakan di ArcGIS. Silakan hubungi kami untuk mengetahui kelas khusus yang dapat membantu transisi Anda dari *platform* GIS lainnya.

## Apa saya perlu membawa sesuatu di kelas pelatihan?

Semua material disediakan di kelas pelatihan – termasuk komputer, perangkat lunak yang terkait, dan buku panduan.

## Kelas ini berdasarkan perangkat lunak versi apa?

Kelas terjadwal menggunakan perangkat lunak keluaran terbaru. Kelas khusus dan pelatihan lapangan dapat menggunakan perangkat lunak versi apa pun.

## Saya mau mempublikasikan peta di web – kelas apa yang harus saya ambil?

*ArcGIS 4: Sharing Content on the Web* dan *Designing Maps with ArcGIS* merupakan kelas yang dapat diambil jika Anda hendak belajar tentang bagaimana mempublikasikan peta *online*.

## Kami berencana untuk mengubah data kami ke geodatabase – kelas apa yang harus saya ambil?

Mulailah dengan *Building Geodatabases to* untuk mendapatkan pemahaman mengenai format dan fungsi dari *geodatabase*.

Kelas tersebut dapat diikuti dengan *Configuring and Managing the Multiuser Geodatabase*, *Implementing Versioned Workflows in a Multiuser Geodatabase*, dan *Distributing Data using Geodatabase Replication*.

Untuk mengetahui lebih lanjut, hubungi Esri Indonesia di (21) 2940 6355.